IV/512/10

voriag	jen-Nummer
	3477/2013

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	28.11.2013

Sanierung und Umgestaltung des Spielplatzes Humboldtpark in Köln-Humboldt/Gremberg 2458/2013

Bezirksvertreter Schade (CDU-Fraktion) kritisiert die Höhe der Planungskosten des Bauvorhabens und bittet um Stellungnahme.

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Die Höhe des Architektenhonorars berechnet sich nach der festgestellten Netto-Bausumme für das jeweilige Projekt.

Auf Grundlage dieser festgestellten Netto-Bausumme werden die Nettoplanungskosten gemäß der HOAI (Honorarordnung für Architekten und Ingenieure), Abschnitt "Freianlagen", ermittelt.

Die HOAI und die damit verbundenen Honorarsätze sind für die Stadt Köln bindend.

Zur Netto-Honorarsumme addieren sich gemäß HOAI noch die Planungsnebenkosten sowie die gesetzliche Mehrwertsteuer.